

# Descarrila un Alvia por un argayo en la línea que une Santander y Palencia

Los 70 pasajeros, que no sufrieron daños a consecuencia del accidente, fueron trasladados en un tren de cercanías hasta Reinosa

**ALERTA / SANTANDER**

Un tren Alvia con 70 pasajeros que cubría el trayecto Santander-Adrid-Alacant, descarriló a primera hora de la mañana de ayer al caer un argayo sobre la línea Santander-Palencia por la que circulaba y sin que se hayan producido daños personales, según informaron a este periódico fuentes de la compañía Renfe y de la Delegación del Gobierno en Cantabria. El desprendimiento, provocado por la lluvia, se produjo a las 8.10 horas en el punto kilométrico 441,100 del tramo Montabliz-Pesquera, en las inmediaciones del túnel de La Cerraría (Pesquera).

El agua provocó que cayeran piedras que quedaron acumuladas sobre la infraestructura en una trinchera (zona de vía entre dos paredes). Según explicaron a esta agencia dichas fuentes, el argayo obligó al maquinista a detener la marcha del Alvia sobre las 8.30

horas, entre las estaciones de Pesquera y Montabliz. En consecuencia, el primer eje del tren se elevó unos centímetros sobre la vía (lo que técnicamente es un descarrilamiento) pero sin llegar a salirse de la misma.

Los 70 pasajeros, que no sufrieron daños a consecuencia del accidente, fueron trasladados a las 9.20 horas en un tren de cercanías hasta Reinosa, desde donde continuarán el viaje hasta su destino por medios alternativos. Personal de SOS Cantabria colaboró en las tareas de transbordo de los viajeros. Según indicó Renfe, el tren no perdió en ningún momento los elementos de confort (electricidad y calefacción) y los viajeros fueron atendidos e informados desde el principio.

Los 70 pasajeros del Alvia han continuado el viaje desde Reinosa en autobús hasta Madrid, según ha informado a este periódico fuentes de Renfe.



Tramo anterior al lugar donde sucedió el argayo, en las proximidades de Pujayo. / ISABEL M. FERNÁNDEZ

## Renfe restablece la línea que une Santander con Reinosa

La compañía Renfe restableció el tráfico de la línea de Cercanías entre Santander y Reinosa, que ayer permaneció más de tres horas cortada por un desprendimiento de tierra causado por la lluvia y que ha afectado al Alvia que une la capital cántabra con Madrid. El fuerte temporal que afecta a todo el norte de España produjo el corte que ha supuesto la interrupción de los trenes de Cercanías entre Bárcena y Reinosa y el traslado en autobús de los pasajeros del primer tren Alvia que sale a primera hora de

Santander. En un primer momento se pensó en evacuar a los viajeros de la línea afectada, aunque finalmente fue posible despejar el camino y trasladarlos a Reinosa para que continúaran su viaje. Personal del Servicio de Emergencias del Gobierno de Cantabria ha colaborado en las tareas de transbordo de los viajeros entre los dos trenes. El tráfico se restableció tras más de tres horas, después de que técnicos de Adif hayan limpiado las vías para permitir el paso de los trenes.